



## Luigi Echeverri: ¿a nombre de quién?

OPINIÓN

La carta a "El País" es un oso internacional, un abuso de su posición como amigo del presidente, y una peligrosa medida de hasta dónde puede llegar la desesperada defensa del expresidente Uribe

Por: Cecilia López Montaña | septiembre 08, 2020

Este es un espacio de expresión libre e independiente que refleja exclusivamente los puntos de vista de los autores y no compromete el pensamiento ni la opinión de Las2Orillas.



L'haber sido el gerente de la campana Duque no le da a Echeverri ninguna vocería diferente a la que tiene cualquier ciudadano para defender a un amigo, en este caso el presidente Duque

Luis Guillermo Echeverri, Luigi para sus amigos, no ocupa ningún cargo público fuera de ser miembro de la junta directiva de **Ecopetrol**, y tampoco ha sido elegido en ninguna posición del Estado colombiano. Es decir, sus afirmaciones no interpretan a nadie fuera de lo que piensa él mismo, y por consiguiente, no asume ningún costo político por lo que hace o por lo que dice. Sin embargo, se siente con toda la autoridad para enviarle una carta al director del diario *El País* de España en la cual de la manera más agresiva posible, con un lenguaje propio de José Obdulio Gaviria, afirma perlas como las siguientes: "No es democrático darles vitrina mediática a las fuerzas parlamentarias del narcoterrorismo"; "Publicar los engaños de personajes como los que fueron actores del fallido proceso de paz de Santos y las Farc que descuartizó el equilibrio de poderes en Colombia, es sin duda una falta grave en materia de curaduría ética e intelectual".

Su carta tiene dos mensajes explícitos: cerrarle las puertas de ese periódico al senador Iván Cepeda y con ello buscar que lo censuren los medios internacionales, y reposicionar la figura de Álvaro Uribe, sin duda marcada en el mundo por su detención por presuntos delitos. Al primero lo señala como "aliado de narcoterroristas activos del crimen organizado y sus aliados políticos sin escrúpulos como el dictador venezolano. Al segundo "como el campeón de la defensa de la democracia latinoamericana encarnado en la figura de Uribe".

Lo primero que debe plantearse es en nombre de quién habla Luigi porque no tiene ninguna capacidad de representar a nadie distinto a él mismo. El hecho de haber sido el gerente de la campana Duque no le da ninguna vocería diferente a la que tiene cualquier ciudadano para defender a un amigo, en este caso el presidente Duque. Hasta dónde llega su desubicación y la de muchos uribistas que han perdido la dimensión de su capacidad de asumir la representación de lo que creen piensa un sector del país, y más aun de tratar de representar a América Latina. Al respecto afirma en esa misiva refiriéndose a la mencionada entrevista con el senador Cepeda, "Ese es el caso de la satanización sistemática en los medios del campeón de la defensa de la democracia latinoamericana encarnado en la figura de Uribe."

La pregunta es qué puede lograr Luigi con el periódico de mayor influencia en América Latina como es *El País* de España. Hasta ahora no se ha visto ninguna reacción y existe la gran posibilidad de que se ignore semejante atrevimiento y se continúe con la línea editorial de este periódico que ha sido crítica, cuando lo creen adecuado, de las actuaciones del Centro Democrático y del mismo presidente Uribe. A su vez, ha mostrado su capacidad de responder a la libre expresión abriendo sus páginas a quien pueda demostrar su solidez y publica entrevistas como la más reciente a Iván Cepeda.

### Muy mal parada queda Colombia porque esta carta de Luigi evidencia el nivel de odio de sectores de esta sociedad con quienes se atreven a cuestionar a un endiosado expresidente Uribe

Muy mal parada queda Colombia porque esta carta de Luigi evidencia el nivel de odio de sectores de esta sociedad con quienes se atreven a cuestionar a un endiosado expresidente Uribe, hoy en medio de un proceso judicial que todos esperamos se ajuste a la ley. Pero también refleja la desesperación de este grupo político al que no le basta tener al detenido que ha gozado de más libertad en la historia del país, sino que ha pagado una empresa internacional para difundir lo que consideran salva al expresidente Uribe de todo el daño que su situación puede causarle a él, a su partido y al gobierno. Como si no fuera suficiente, ahora eligen al menos indicado para enfrentarse a la libertad de prensa de un periódico reconocido internacionalmente para desprestigiar a quienes se enfrentan a Álvaro Uribe.

Lo de Luigi y su carta al director de *El País* de España puede calificarse como un señor oso internacional, un abuso de su posición por ser amigo del presidente Duque, y además, como una peligrosa medida de hasta dónde puede llegar esta estrategia desesperada de la defensa del expresidente por parte de sus más fervientes seguidores.

E-mail [cecilia@cecilialopez.com](mailto:cecilia@cecilialopez.com)

[www.cecilialopez.com](http://www.cecilialopez.com)

900

Etiquetas: Álvaro Uribe, carta a El País, Iván Cepeda, Iván Duque, Luigi Echeverri



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



### Gobierno: "mezquino con los vulnerables"

El gobierno Duque ha sido tacaño con quienes más requieren del apoyo estatal, está peligrosamente alejado de la realidad social del país, sus prioridades siguen siendo su imagen y la gran empresa



### Sin fiscal, sin procurador y sin defensor del pueblo

Ya sabemos qué es no tener fiscal, el defensor del pueblo fue cambiado por alguien politiquero, y a la procuradora, que ya está elegida, le explotó el covid en las cárceles



### Presidente Duque: concéntrese

Por el bien del país y el suyo presidente, concéntrese en lo que toca: asesinatos de líderes y jóvenes, desplome de la economía... la situación de Uribe no es de su fuero



### Presidente Duque, usted se debe a todos los colombianos

Usted, presidente, está convencido de que puede pasarse por la faja lo que dice el poder judicial, simplemente porque tocaron a su jefe, su mentor, etc.



### Territorios claman ayuda

La pandemia considerada por el gobierno como una crisis urbana, ha agravado el descuido de nuestros territorios y por ello sus habitantes claman ayuda, con toda razón



### Empresarios: pídanle cuentas a sus gremios

A mala imagen de los empresarios han contribuido los gremios y sus presidentes asumiendo posiciones que no les corresponden: se les olvidó que lo público es público y lo privado, privado



### Los médicos: ¿sí están haciendo política?

La decisión de la alcaldesa no es ganadora: si no se cierra y siguen disparados contagios y muertes, le caen a ella; si cierra y se caen las cifras económicas, también



### La elección de Arturo Char: la vergüenza del Senado

El poder central arrodillado nuevamente ante el poder regional, ante la Casa Char, que no es ejemplo de transparencia. ¿Esa es la persona más idónea de su partido señor Vargas Lleras?

Publicidad

**NOTA CIUDADANA** + Envía tu Noticia

- La rabia de los mamertos porque Polo Polo tiene una...  
Por: Mario Avendaño
- La farsa de los testigos contra la iglesia de Dios Mini...  
Por: Ivan Sandoval Monsalve
- Sabotear la paz y perpetuar las guerras  
Por: José Yesid Sabogal V.
- Otra vez Colombia es el verdugo de Nariño  
Por: Dario Hidalgo
- Colombia, una distopía hecha realidad  
Por: JOSÉ PASTOR PÉREZ CASTRO

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

**Lo más leído**

- Lady Noriega, desbocada y sin límites
- "El único logro de Levy Rincón es robarle la pensión a la mamá"
- La angustia de la esposa del alcalde de Medellín
- El uribista que le dio una paliza a vecina que le pidió dejar de rumberear
- Nuevo video comprueba que los dueños de la fiesta en Barranquilla arrancaron la pelea
- No hay nada más lindo que ver a Margarita Rosa bailando salsa
- La farsa de los testigos contra la iglesia de Dios Ministerial de Jesucristo Internacional
- Nuevo golpe de Daniel Quintero a Federico Gutiérrez
- El patético intento de RCN por ganarle a Sábados Felices
- Supermán López, la eterna decepción del ciclismo colombiano

**Notas recomendadas**

- ¿Por qué Johnson & Johnson escogió a Colombia para probar su vacuna?
- "Álvaro Uribe y otros peces grandes están vinculados por acción u omisión con el conflicto"
- El magnate del fracking que es dueño del equipo de Egan Bernal
- El salto de la exministra Sarmiento a la Ruta del Sol

Publicidad

**Las2orillas** Me gusta esta página 368 mil Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

**Las2orillas** hace 2 minutos

La inestabilidad política y social, la catástrofe sanitaria y el aumento de la pobreza se convierten en una bomba atómica con resultados imprevistos #NotaCiudadana <https://www.las2orillas.co/covid-19-versus-politica-en-nue.../>

LAS2ORILLAS.CO  
**COVID-19 versus política en nueve...**  
La inestabilidad política y social, la catástr...

Me gusta Comentar Compartir